

# MA VIE DE KINÉ : COMMENT LES TECHNOLOGIES LPG® PEUVENT M'AIDER DANS MON QUOTIDIEN ET LE DÉVELOPPEMENT DE MA PRATIQUE ?



Plannings surchargés, gestion du temps complexifiée, difficulté de recrutement, nouvelles attentes des patients, diversité des soins à réaliser, volontés de développement ... Le métier de masseur-kinésithérapeute ne cesse d'évoluer et il est important de pouvoir s'adapter à ces changements rapidement.

Que vous pratiquiez en centre-ville, en milieu rural ou en cabinet pluri-personnel, la charge mentale et physique qui repose sur vous est intense et les challenges à relever sont nombreux.

Pour affronter tous ces défis, les équipes LPG® vous proposent certaines clés issues de nos nombreux échanges avec des MKDE sur le terrain.

En rédigeant ce document, notre objectif est de vous aider à prendre du recul sur votre métier et à trouver des solutions sur 3 grands thèmes importants de votre quotidien :

- · Attractivité & recrutement
- · Prise en charge & bien-être des patients
- · Passion du métier

Afin de coller au plus près à vos enjeux, nous avons souhaité éclairer chaque thème en prenant des angles différents selon votre situation : MKDE exerçant en milieu urbain, en milieu rural et en maison pluri-personnelle.

Nous espérons que ce document vous aidera à percevoir l'investissement de LPG® au quotidien pour vous accompagner dans ce métier-passion, et comment des équipements tels que Cellu M6® Alliance et Huber 360® Evolution peuvent répondre à vos besoins spécifiques.

Bonne lecture!



# **SOMMAIRE**



PARTIE 1:

**ATTRACTIVITÉ & RECRUTEMENT** 



PARTIE 2:

**PRISE EN CHARGE & BIEN-ÊTRE DES PATIENTS** 



PARTIE 3:

PASSION DU MÉTIER

# PARTIE 1:

# ATTRACTIVITÉ & RECRUTEMENT

# **VOTRE ENJEU CLÉ : DÉVELOPPER VOTRE ATTRACTIVITÉ ET** AMÉLIORER LA RÉTENTION DES MKDE

Pour absorber la charge de travail permanente et réduire le délai de prise en charge des patients, le recrutement d'un assistant masseur-kinésithérapeute est souvent la solution. Mais attirer, recruter et fidéliser n'est pas toujours aisé dans ce milieu.

En effet, bien qu'il s'agisse d'un métier gratifiant, utile et plein d'opportunités dans lequel chaque praticien peut trouver son équilibre, c'est un métier exigeant physiquement et mentalement.

Alors, malgré de réels atouts, il n'est pas toujours facile de recruter : manque de nouveaux kinés disponibles et formés, volatilité des MKDE qui ont choisi ce métier notamment pour la liberté qu'il octroie...

Voici comment comment LPG® peut vous aider pour mieux attirer et retenir vos recrues.

# En milieu urbain : la technologie comme facteur différenciant

En centre-ville, le nombre de praticiens est souvent important. Alors pour attirer les kinés qui sont sollicités de toutes parts, il faut savoir se démarquer et l'attrait pour les nouvelles technologies est bien souvent un bon levier.

Les jeunes kinés découvrent en principe durant leurs études l'utilisation des nouvelles technologies spécifiques qui s'inscrivent bien dans la logique de la rééducation active. Ils peuvent y avoir été formés ou simplement les avoir rencontrés au cours de leurs stages.

En disposant de matériel comme Cellu M6® Alliance ou Huber 360® Evolution de LPG® au sein de votre cabinet, vous pouvez leur donner envie de vous rejoindre et leur permettre :

- · de mettre en pratique ce qu'ils ont appris,
- · de se former sur des fonctionnalités plus spécifiques,
- · de se perfectionner sur certains soins,
- · de leur faire découvrir l'étendue des usages possibles





# « LES TECHNOLOGIES LPG®, HUBER 360® EVOLUTION ET CELLU M6® ALLIANCE, SONT RÉPUTÉES INNOVANTES ET SOUVENT ÉTUDIÉES EN FORMATION. LES ASSISTANTS QUE L'ON EST AMENÉ À RECRUTER SONT FACILEMENT INTÉRESSÉS PAR CES TECHNOLOGIES. »

ALEXANDRA VENTURINI - MKDE À PARIS

### En milieu rural : faire rimer "ruralité" et "modernité"

En milieu rural, les MKDE ne peuvent pas toujours se spécialiser dans le traitement d'une pathologie en particulier car la demande est très large et couvre tout le scope de ce que peut pratiquer un masseur-kinésithérapeute.

Pour attirer les jeunes MKDE il est important de leur montrer qu'ils pourront s'appuyer sur du matériel fiable, polyvalent et performant pour répondre à la plupart des besoins tout en se formant petit à petit.

Aussi, si les petits cabinets ruraux peuvent pâtir d'un intérêt moindre, il est important de montrer aux plus jeunes générations que "ruralité" peut rimer avec "modernité".

L'aide des technologies comme celles de LPG® est donc indéniable puisqu'au-delà de faciliter le quotidien des kinés sur la grande variété des soins, c'est aussi un moyen de dépoussiérer l'image de ce métier dans les cabinets de campagne.









### En cabinet pluri-personnel: Communiquer pour attirer

Il n'est pas rare que dans les cabinets de masseurs-kinésithérapeutes pluri-personnels, il existe une vraie démarche de communication notamment via les réseaux sociaux.

Si cette communication a pour but premier de toucher la patientèle du cabinet au travers de photos, vidéos et récits de patients, il est indéniable qu'un potentiel candidat pour rejoindre votre cabinet prendra le temps de s'intéresser à vos contenus.

Dans ce sens, pour attirer les nouveaux MKDE et leur donner envie de vous rejoindre, prenez le temps d'expliquer et de présenter les appareils et les technologies que vous utilisez. Vous faites ainsi d'une pierre deux coups : vous montrez à vos patients que vous êtes compétents sur ces technologies, et vous montrez à vos potentielles recrues que vous saurez les former et leur faire utiliser ces appareils.



« L'UTILISATION DES TECHNOLOGIES SIMPLES COMME CELLU M6® ALLIANCE OU HUBER 360® EVOLUTION EST IDÉALE AUSSI POUR LES REMPLACEMENTS TEMPORAIRES CAR IL N'Y A PAS À PASSER DES SEMAINES À EXPLIQUER LEUR FONCTIONNEMENT. »

JÉRÉMY LEBOUCHER, MKDE EN CABINET PLURIPERSONNEL



# PARTIE 2:

# PRISE EN CHARGE & BIEN-ÊTRE **DES PATIENTS**



# **VOTRE ENJEU CLÉ: AMÉLIORER LA QUALITÉ DE LA PRISE** EN CHARGE ET LE BIEN-ÊTRE DES PATIENTS

La variété des pathologies et soins associés rend le métier compliqué, et la maîtrise exhaustive de tous les cas de figure nécessite du temps, de la formation et de l'expérience.

En parallèle, les patients arrivent désormais aux cabinets en ayant davantage de connaissances et d'informations (pas toujours justes) sur leur pathologie avec tous les contenus (bons et mauvais) disponibles sur internet. Ils attendent une prise en charge rapide, efficace et totalement sur mesure.

Si ce nouveau comportement peut parfois générer des frictions, c'est aussi l'opportunité de rendre le patient acteur de sa rééducation / de son rétablissement pour améliorer sa prise en charge et son bien-être.

Dans ce sens, les dispositifs LPG® tels que Cellu M6® Alliance et Huber 360® Evolution vous permettent de répondre à des soins très spécifiques et de positionner le patient dans une posture active.





## En milieu urbain : Se spécialiser pour mieux traiter les patients

Pour répondre de plus en plus efficacement à certaines typologies de patients ou de pathologies comme le traitement des suites de chirurgie de l'épaule, le traitement des oedèmes, ou le recouvrement de leur pleine capacité chez les sportifs blessés, le recours aux technologies en complément des soins manuels est bien souvent indispensable.

Grâce aux nombreuses études menées par LPG®, aux contenus pédagogiques et informatifs qui en découlent, et aux formations auxquelles vous pouvez accéder, vous pouvez vous spécialiser rapidement dans le traitement de certaines pathologies.

Ainsi, vous démontrez à votre patientèle que vous maitrisez votre sujet et que vous allez lui apporter la meilleure solution à sa problématique en mêlant expertise des gestes manuels et apport des technologies.



« JE POSSÈDE UNE SPÉCIALISATION EN SÉNOLOGIE, ET IL EST BIEN SOUVENT PÉNIBLE DE NE POUVOIR S'APPUYER QUE SUR MES COMPÉTENCES PHYSIQUES POUR TRAITER LA PERTE DE MOBILITÉ DE L'ÉPAULE SUITE À UNE CHIRURGIE LIÉE À UN CANCER DU SEIN, LES ŒDÈMES, AINSI QUE LES ÉVENTUELLES RÉTRACTATIONS ET CICATRICES. LA MÉTHODE DE DRAINAGE DES ŒDÈMES QUE J'UTILISE COMMENCE PAR UN TRAVAIL MANUEL, AFIN DE DÉTERMINER LA PROFONDEUR DES SOINS. J'UTILISE CELLU M6® ALLIANCE EN COMPLÉMENT DES SOINS MANUELS. IL AMÉLIORE LES RÉSULTATS ET PERMET DE RÉDUIRE LA PÉNIBILITÉ DE L'EFFORT. »

ALEXANDRA VENTURINI - MKDE À PARIS



# En milieu rural : rester polyvalent et personnaliser l'approche

L'un des challenges les plus compliqués dans la prise en charge des patients en milieu rural est la grande diversité des pathologies rencontrées qui rend compliquée la spécialisation du masseurkinésithérapeute.

En effet, il faut savoir traiter un scope large de cas et pour apporter une réponse de qualité à chacun, faire appel aux technologies comme celles de LPG® est indispensable. Si les mains du kiné sont l'outil de travail principal, les différents programmes et réglages de ces équipements permettent de personnaliser le parcours de chaque patient. Aussi, en plus d'adapter le soin aux besoins précis des patients et d'améliorer leur bien-être plus rapidement, le recours aux technologies LPG® permet de réduire la charge physique des kinés. Par exemple, certains patients comme les sportifs nécessitent souvent des manipulations exigeantes, ce qui implique potentiellement de la fatigue, des risques de TMS pour le kiné et une perte d'efficacité dans le soin apporté.

Un appareil comme Huber 360® Evolution va permettre d'obtenir d'excellents résultats sur le traitement de pathologies de la cheville, du genou, de la hanche, de l'épaule, du dos... en rendant le patient acteur de son soin et en vous déchargeant de la difficulté physique.

#### En cabinet pluri-personnel : raccourcir le délai et la durée de prise en charge

Avec des plannings chargés et des ressources limitées, vos patients ne peuvent pas toujours être pris en charge dans un délai court comme ils le souhaiteraient.

Aussi, en arrivant dans votre cabinet, ils ont bien souvent envie d'aller mieux dès la première séance et ne s'imaginent pas toujours que leur rétablissement peut prendre plusieurs mois ou plusieurs années en fonction de leur pathologie. Alors pour pouvoir mieux absorber votre charge de travail sur la durée, réduire le délai de prise en charge, raccourcir la durée des traitements, il devient impératif de démultiplier vos forces avec l'aide de technologies spécifiques.

L'objectif principal : permettre à vos patients de retrouver leurs capacités et améliorer leur bien-être le plus rapidement possible!



« L'EFFICACITÉ DES TECHNOLOGIES LPG® PERMET SUR CERTAINS PATIENTS TRÈS MOTIVÉS ET ASSIDUS DE DIVISER PAR 4 LA DURÉE D'UN CURSUS DE SOINS CLASSIQUE! 1 AN DE SOINS PHYSIQUES PEUVENT ÊTRE RÉALISÉS EN 3 À 4 MOIS GRÂCE AUX APPAREILS LPG®.»

JÉRÉMY LEBOUCHER, MKDE EN CABINET PLURIPERSONNEL



# PARTIE 3:

# PASSION DU MÉTIER



# VOTRE ENJEU CLÉ : ENTRETENIR LA FLAMME DU MÉTIER ET SE RÉINVENTER

Être kiné c'est se donner à 100% mentalement et physiquement tous les jours pour aider ses patients à se rétablir.

Mais entretenir cette flamme n'est pas si simple :

- · charge mentale liée à la gestion du cabinet et du planning,
- · charge physique imposée par les soins,
- · aspect répétitif de certains traitements,
- · équilibre vie pro vie perso pas toujours simple à gérer,

Avec tous ces aspects parfois irritants, la passion du métier peut s'éroder au fil du temps.

Alors pour continuer à prendre du plaisir dans ce métier, à accompagner au mieux vos patients et vous développer, il est intéressant de se renouveler et de s'appuyer sur des technologies comme celles de LPG® pour vous faciliter le quotidien.



### En milieu urbain: l'innovation comme moteur au quotidien

Nous savons et pouvons traiter des pathologies aujourd'hui que nous ne savions pas traiter hier, et il en sera de même à l'avenir. Nouvelles connaissances physiologiques, résultats d'études cliniques, nouvelles avancées technologiques, ... le monde de la kinésithérapie avance tous les jours. Avec LPG®, vous pourrez toujours faire évoluer vos pratiques, développer vos connaissances et entretenir cette flamme qui vous anime tous les jours.



« J'AI SOUHAITÉ ME RÉINVENTER GRÂCE AUX APPAREILS LPG® POUR DIFFÉRENTES RAISONS. D'ABORD, JE VOULAIS PRENDRE CE QU'IL Y AVAIT DE MIEUX POUR MES PATIENTES. J'AI TOUJOURS OPTÉ POUR L'INNOVATION. JE PENSE QUE POUR METTRE AU MIEUX À PROFIT LES TECHNOLOGIES LPG®, IL FAUT ÊTRE ENCLIN À LA FORMATION ET À L'INNOVATION. DE PLUS, LES TECHNOLOGIES LPG® SONT VALIDÉES PAR PLUS DE 150 ÉTUDES SCIENTIFIQUES DONT PLUS DE 40 MEDLINE. UN COMITÉ SCIENTIFIQUE INTERNATIONAL DE RECHERCHE (COSIRE) TRAVAILLE RÉGULIÈREMENT SUR L'AVANCÉE DE CES ÉTUDES. »

ALEXANDRA VENTURINI - MKDE À PARIS



#### En milieu rural : savoir se préserver pour mieux accompagner

Être masseur-kinésithérapeute c'est prendre soin des autres tous les jours. Alors ne pas perdre la flamme qui vous anime depuis des années c'est aussi et avant tout savoir se préserver mentalement et physiquement. Pour ne pas qu'un beau jour ce soit vous qui soyez embêté ou empêché par un arrêt de travail, des TMS trop importants, une épaule qui vous gêne dans vos manipulations ou vos mains qui vous font mal.

Pour cela, investir dans des technologies LPG® telles que Cellu M6® Alliance et Huber 360® Evolution vous permet sur un grand nombre de soins de réduire votre fatigue physique et d'allouer votre énergie là où seules vos mains peuvent prodiguer les soins utiles.

Enfin, votre métier se base sur l'échange avec le patient, l'écoute, la compréhension de ses douleurs, de son mode de vie, de son caractère... Si votre esprit est en permanence focalisé sur l'action, sur le fait de gérer plusieurs patients en parallèle et si vous n'arrivez pas à octroyer ce temps d'échange avec vos patients, vous risquez de passer à côté d'informations clés et d'enchainer les patients sans leur prêter toute l'attention nécessaire.

En redonnant une participation plus active aux patients dans leur rééducation avec, par exemple, des exercices d'équilibre sur Huber 360® Evolution, vous vous donnez l'opportunité de mieux vous concentrer sur eux, de mieux les analyser et d'identifier le meilleur traitement pour leur pathologie.

# En cabinet pluri-personnel: s'octroyer des moments pour prendre du recul

Le quotidien de masseur-kinésithérapeute va à cent à l'heure, les plages horaires de travail sont larges et le quotidien peut être répétitif.

Pourquoi ne pas prendre du recul par moment sur son métier et sortir d'une certaine routine pour se développer personnellement, monter en compétences sur certaines technologies ou pathologies et élargir son réseau?

C'est aussi ça entretenir la flamme : savoir prendre du temps pour grandir dans son métier et prendre du recul sur sa pratique.



« IL EST TOUJOURS INTÉRESSANT DE SE DIVERSIFIER, NOTAMMENT GRÂCE AUX FORMATIONS DISPENSÉES PAR LPG®. L'UTILISATION DE NOUVELLES TECHNOLOGIES PERMET DE CONSTAMMENT APPRENDRE, DE S'AMUSER DANS SON MÉTIER, DE FAIRE VARIER **SES JOURNÉES.»** 

JÉRÉMY LEBOUCHER, MKDE EN CABINET PLURIPERSONNEL



Nous espérons que cet ebook vous a plu et que vous y avez trouvé des réponses à vos interrogations. Il n'est pas donné à tout le monde de devenir MKDE, et encore moins de le rester. C'est un métier à la fois passionnant et exigeant mentalement et physiquement.

Chez LPG®, cette passion, nous la comprenons et souhaitons la faire durer. C'est le but et l'essence de nos technologies. Nous les voulons innovantes, à votre service et au service de vos patients. Elles doivent vous permettre, par leur efficacité, de vous épanouir dans ce que vous faites le mieux : prendre soin de vos patients. Que vous en soyez en plein centre ville, en cabinet rural ou en cabinet pluri-personnel, nous souhaitons vous apporter au quotidien tout le soutien dont vous avez besoin, nourrir votre passion et vous aider à vous développer.

Nous souhaitons remercier chaleureusement les masseurs-kinésithérapeutes qui nous ont éclairés sur leurs enjeux, sur leurs besoins, sur leur expérience des produits LPG® et qui nous ont aidé à rédiger ce document.



blog.lpgmedical.com lpgmedical.com

SUIVEZ-NOUS









Agir de l'intérieur. Pour le meilleur